
ATA DE REUNIÃO  ORDINÁRIA  DO CONSELHO FISCAL DO INSTITUTO BRUSQUENSE DE PREVIDÊNCIA –
IBPREV.

Aos vinte e dois dias do mês de julho do ano de dois mil e vinte e um, (22/07/2021), com início às 15:00
horas, na sede do Instituto Brusquense de Previdência - IBPREV, à Rua Hercílio Luz, nº 373, centro I, nesta
cidade  de  Brusque,  SC,  via  videoconferência  utilizando  a  ferramenta  Google  Meet, reuniram  se  os
membros  do  Conselho  Fiscal  da  autarquia,  abaixo  nominados  e  assinados,  sobre  a  presidência  da
Conselheira Precila Andrade Tadiotto Villar, iniciando a reunião passou-se a pauta, a saber: 1) analisar as
contas do IBPREV da competência Junho de 2021, contendo: relatórios da receita e despesa, benefícios e
investimentos,  em  anexo;  2)  Assuntos  gerais.  Com  o  início  dos  trabalhos,  analisadas  as  contas  da
competência Junho de 2021, conforme a pauta do dia, depois de debatidos todos os itens que compõem
o demonstrativo apresentado pela Diretoria Executiva e dissipadas algumas dúvidas, o Conselho Fiscal,
por unanimidade dos membros presentes, houve por bem em recomendar ao Conselho de Administração
a aprovação das  referidas  contas,  sem qualquer  ressalva.  Ato contínuo,  passou ao item 2  da pauta:
Assuntos Gerais, a presidente no uso da palavra, informou que a ata da reunião extraordinária já está
disponível para assinatura, bem como, enviará os documentos tratados em reunião individualmente aos
Conselheiros  esclarecendo  que  obteve  autorização  dos  servidores  mencionados  nos  documentos  e
solicitou a leitura até a próxima reunião para que possam decidir acerca do encaminhamento desses.
Com a palavra, o Diretor-Presidente do IBPREV, Humberto Martins Fornari, comunicou que participou de
duas  reuniões  com  a  Administração  Municipal  e  Vereadores  nesta  semana,  tratando  da  necessária
instituição  do  Regime  de  Previdência  Complementar  (RPC)  no  município  de  Brusque.  Em  tempo,  a
Conselheira Cíntia Rachel Damo Bertoli Diegoli, manifestou sua insatisfação em relação a declarações do
SINSEB apresentando desconfiança em relação as contas do IBPREV, ela entende que o Sindicato tenta
insuflar  os  servidores  em  assuntos  financeiros  para  que  não  se  perceba  sua  inercia  em  assuntos
relevantes,  com o que concordou a conselheira Precila. Nada mais havendo a tratar,  foi  encerrada a
reunião e lavrada a presente ata, a qual, lida e achada conforme, vai assinada pelos presentes.
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